

Schützenverein Hölter feiert 2020 sein 100-jähriges Bestehen

„Das wird eine einmalige Sache“

Von Mareike Stratmann

LADBERGEN. Eines ist sicher: Dem Zufall überlassen wollen die 15 Frauen und Männer nichts. Auch wenn das Jubiläumsfest zum 100. Geburtstag des Schützenvereins Hölter „erst“ in 240 Tagen beginnt – am Freitag, 31. Juli 2020 –, die wesentlichen Entscheidungen hat der Festausschuss längst getroffen. So dürfen sich die Ladberger auf ein dreitägiges Fest im Friedenspark mit Schlagerparty, großer Jubiläumsfeier und einem musikalischen Frühschoppen samt ökumenischem Gottesdienst freuen.

Vor vier Jahren haben sich die Verantwortlichen des heute mehr als 400 Mitglieder zählenden Vereins das erste Mal Gedanken über die große Geburtstags-sause gemacht. Herausgekommen, so Vorsitzender André Leise, ist dabei „dass wir veranstaltungstechnisch im kommenden Jahr zweigleisig fahren werden“. Soll heißen: Dem normalen Schützenfest Anfang Mai mit der Ermittlung des Jubelkönigs schließt sich vom 31. Juli bis 2. August das große Jubiläum mit Festzelt im Friedenspark an. Und zwar passend zum Grün-



Ein ganzer Ordner mit Unterlagen zum Jubiläumsfest des Schützenvereins Hölter hat sich bereits angesammelt: Vorsitzender André Leise und der insgesamt 14-köpfige Festausschuss haben die Planungen weit vorangetrieben. Bei der Schlagerparty tritt Anna-Maria Zimmermann (ovales Bild) auf.

Fotos: Mareike Stratmann/Dominik Schlick

Freitag mit der Schlagerparty, bei der Anna-Maria Zimmermann auftritt. Diese hat sich nach ihrer Teilnahme bei „Deutschland sucht den Superstar“ eine erfolgreiche Karriere in der Schlagerbranche aufgebaut und ist heute eine gefragte Sängerin. „Uns war wichtig, im Rahmen des Jubiläums in unserem Verein alle Generatio-

nen anzusprechen“, sagt Hendrik König, Sprecher des Festausschusses. Der Freitag richtet sich entsprechend vorrangig an die Jugend. Am Samstag folgt die große Jubiläumsfeier, zu der knapp 30 Schützenvereine aus dem Südkreis des Tecklenburger Landes eingeladen sind. Sie sollen sich an verschiedenen Stellen im Ort versammeln und dann im Rahmen eines organisierten Sternmarsches in den Friedenspark ziehen, wo der große Festakt begangen wird.

Abends schließt sich eine Zeltparty mit den „Lucky Stars“ an. Der Sonntag steht im Zeichen der Familien. Dem ökumenischen Gottesdienst folgt ein musikalischer Frühschoppen, bei dem verschiedene Musikvereine aus der Region den Ton angeben sollen. Fest steht ferner, dass an diesem Tag die Schlepperfreunde mit ihren rollenden Raritäten ihre Aufwartung machen. Weitere Programmpunkte sind in Planung. Der Festausschuss kommt beina-

he im Zwei-Wochen-Takt zusammen. Und auch wenn es noch gut sieben Monate hin sind, wird klar: Da haben schon welche richtig Lust auf ihr Jubiläum. „Das wird eine einmalige Sache“, wissen sie. ■ Der Kartenvorverkauf für die Schlagerparty mit Anna-Maria Zimmermann am 31. Juli hat begonnen. Tickets können im Vorverkauf für zwölf Euro unter anderem am zweiten Adventswochenende im Weihnachtsdorf am Eiskuchenwagen des SV Hölter erworben werden.